
  

VERBALE NR.41 DEL 22/03/2016 approvato nella seduta del 12/05/2016 
L’anno 2016, il giorno 22 del mese di marzo, previo convocazione prot. nr. 217 del 16/03/2016, si è riunito il Consiglio 

dell’Ordine per discutere e deliberare sui seguenti punti all’Ordine del Giorno: 

1) Iscrizioni, cancellazioni, trasferimenti. 

2) Terne per concorsi, commissioni, etc. 

3) Richiesta patrocini, nulla-osta, etc. 

4) Parere di congruità parcelle professionali. 

 5) Adempimenti in materia di trasparenza ed anticorruzione Legge 190/2012 e D.Lgs. 33/2013. 

 6) Domande di esonero all’attività formativa obbligatoria. 

7) Domande di riconoscimento CFP per dottorato etc. 

8) Comunicazioni del Presidente. 

9) Varie ed eventuali. 

Alle ore 17,30 sono presenti i Consiglieri Antonio FASULO, Antonio PISANO, Natascha ALBANESE, Antonio 

AQUINO, Patrizio CIASULLO, Antonio Gerardo DONATIELLO, Massimo MAGLIO, Vincenzo ZIGARELLA. 

Il Consigliere Angelo IANNICIELLO ha comunicato l’impossibilità a partecipare alla odierna seduta di Consiglio. 

PUNTO 1 
Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 174 del 29/02/2016, con la quale si concede 

il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Alfredo BRANCO, il Consiglio, all’unanimità delibera di 

iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, 

con il numero 2770. 

Vista la nota dell’Ordine degli Ingegneri della Provincia di Napoli, prot. nr. 175 del 29/02/2016, con la quale si concede 

il nulla-osta all’iscrizione presso l’Ordine di Avellino dell’ing. Luigi MORRA, il Consiglio, all’unanimità delibera di 

iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore industriale, con il numero 2771. 

Alle ore 17,45 intervengono i Consiglieri Gaetano D’AGOSTINO e Fulvio MASI. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Martina GRASSO, prot. nr. 203 del 09/03/2016, il Consiglio delibera 

all’unanimità di iscrivere la collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 

2772. 

Esaminata la documentazione prodotta dall’ing. Giuseppe IANNACCONE, prot. nr. 228 del 19/03/2016, il Consiglio 

delibera all’unanimità di iscrivere il collega alla sezione A dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il 

numero 2773. 

Vista la richiesta, prot. nr. 91 del 02/02/2016, inviata dall’ing. Pasquale CAPPUCCIO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione A dell’Albo Professionale, settori civile e ambientale - industriale - dell’informazione, con il numero 2233, 

preso atto del pagamento della quota dovuta, il Consiglio delibera la cancellazione del collega dall’Albo Professionale a 

far data da oggi. 

Vista la richiesta, prot. nr. 173 del 27/02/2016, inviata dall’ing. iunior Francesco RUSSO, iscritto presso questo Ordine 

nella sezione B dell’Albo Professionale, settore civile e ambientale, con il numero 94B, il Consiglio delibera la 

cancellazione del collega dall’Albo Professionale a far data da oggi. 

PUNTO 2 

Vista la richiesta prot. nr. 188 del 03/03/2016 del sig. Gaetano MAZZOCCHI di una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di un taglio di un solaio in latero-cemento per la costruzione di una scala in ferro e 

di un muro divisorio presso il Fabbricato sito nel Comune di Moschiano (AV) alla Via G. Marconi (in catasto al foglio 5 

particella 1357 sub 6 e 12), il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del 

Consiglio del 04/02/2008 (punto 5) verbale nr. 91: Anacleto CATALANO (nr. 503), Luigi ESPOSITO (nr. 1650), Idolo 

MANONI (nr. 1137) con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente 

alle quote di iscrizione precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al 

punto di fornire al Committente una terna in regola con le quote di mantenimento.  

Vista la richiesta prot. nr. 190 del 03/03/2016 del Comune di Altavilla Irpina (AV) di una terna di professionisti esperti 

in elettronica ed una terna di professionisti esperti in acustica per la nomina dei componenti la Commissione Comunale 

di Vigilanza sui locali di pubblico spettacolo. Il Consiglio, con l’astensione dell’ing. ZIGARELLA, delibera di indicare 

per la terna di esperti in acustica i colleghi: ing. Paola MAURO, ing. Vincenzo LIMONE e l’ing. Vincenzo 

ZIGARELLA, mentre per quelli esperti in elettronica l’ing. Salvatore DELLA VALLE, ing. Maurizio BATTISTA e 

l’ing. Giuseppe PASTENA. 

Vista la richiesta prot. nr. 201 del 08/03/2016 della CO.DE.CO. Costruzioni Generali, amministratore unico Domenico 

DE STEFANO,  di una terna di collaudatori per la realizzazione di un manufatto interrato e relativa sistemazione 

esterna nel Comune di Contrada (AV) alla Via Schiti di proprietà ARGENIO Vergenina e DE STEFANO Domenico, il 

Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Ruggero GALASSO (nr. 1195), Giancarlo PATRONE (nr. 1149), Antonio MORANO (nr. 308) 

con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 226 del 18/03/2016 del sig. Gennaro PEPE di una terna di collaudatori per la sanatoria dei 

lavori di miglioramento sismico di un edificio in c.a. sito nel Comune di Luogosano (AV) alla Via F. De Sanctis nr. 98, 



  

il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Rocco STANCO (nr. 807), Vincenzo VILLANO (nr. 331), Raffaele LI PIZZI (nr. 818) con 

l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

Vista la richiesta prot. nr. 231 del 21/03/2016 della Meridionale Imballi SpA  di   una terna di collaudatori per la 

sanatoria dei lavori di realizzazione di una tettoia metallica nel Comune di Torre le Nocelle (AV) alla Via Campoceraso, 

il Consiglio delibera di segnalare i seguenti ingegneri, con i criteri stabiliti nella seduta del Consiglio del 04/02/2008 

(punto 5) verbale nr. 91: Giancarlo IANDOLO (nr. 905), Gerardo MAGLIO (nr. 1209), Bernardo BAVARO (nr. 442) 

con l’avvertenza che gli uffici provvedano a verificare la correttezza contributiva relativamente alle quote di iscrizione 

precisando che in caso di carenza saranno gli stessi uffici ad effettuare ulteriori sorteggi sino al punto di fornire al 

Committente una terna in regola con le quote di mantenimento. 

PUNTO 3 

Il Presidente informa il Consiglio che in data 26 aprile p.v. sta organizzando con il Consorzio di Bonifica dell’Ufita, con 

l’Associazione Idrologica Italiana e con l’ANB un convegno dal titolo “dall’Europa energie per la crescita e la bellezza 

dei Territori Italiani. Detta manifestazione, inserita nella Settimana Nazionale della Bonifica, si terrà ad Ariano Irpino e 

vedrà la presenza di numerosi Professori Universitari nell’ambito dell’Idraulica. Non si prevedono costi a carico 

dell’Ordine essendo gli stessi in testa al Consorzio. Per detta manifestazione propone il riconoscimento di nr. 3CFP, 

trattandosi di convegno tecnico. Il Consiglio all’unanimità approva. 

L’ing. PISANO propone al Consiglio lo schema di convegno del 18/04/2016 da tenersi a Lioni come da precedente 

verbale. Illustra la locandina dell’evento per come concordata congiuntamente al Presidente e al Dirigente Scolastico 

che si occuperà degli inviti. Lo stesso viene allegato al verbale . Il Consiglio approva e delibera la concessione di 3CFP. 

Infine il Presidente, relativamente all’organizzazione del Convegno che si terrà presso l’Hotel de la Ville il 30 marzo 

p.v. propone che al fine di rendere attuative le condizioni coorganizzative con l’ANCE e con l’Ordine degli Architetti è 

opportuno impegnare un importo pari ad 1/3 del costo della sala, ipotizzabile in circa € 400,00 comprensivo di IVA, in 

maniera da rimborsare la quota parte dell’Ordine a richiesta del Presidente dell’ANCE ing. SCOGNAMILLO che si 

occuperà di sostenere per l’organizzazione l’intero onere del costo della sala. Il Consiglio ritenendo valida la proposta 

del Presidente all’unanimità l’approva. 

PUNTO 4 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 5  
Prende la parola il Consigliere MAGLIO, nella qualità di R.A.T., che relaziona in merito al primo incontro ricognitivo 

tenuto con la consulente ANAC avv. VISCARDI. Per l’occasione era presente alla riunione anche il Segretario 

dell’Ordine di Salerno ing. TARATETA nello spirito di collaborazione in essere tra i due Ordini professionali. L’avv. 

VISCARDI ha effettuato, col supporto della sig.ra MANZI, una ricognizione al sito riscontrando la necessità di 

riorganizzare le notizie in esso presenti alla luce delle recenti indicazioni ANAC. Ha inoltre evidenziato l’obbligo di 

redazione e approvazione dell’aggiornamento PACeT per il triennio 2016-2018. A seguito di detto incontro la 

professionista ha fatto pervenire con nota prot. nr. 223 del 17/03/2016 una relazione dettagliata che evidenzia le 

prossime necessità accompagnata da uno schema ridistributivo delle notizie da pubblicare sul sito e con nota prot. nr. 

224 del 17/03/2016 lo schema di convenzione che formalizza l’incarico. Preso atto di quanto illustrato dal Responsabile 

Anticorruzione e Trasparenza, il Consiglio da mandato allo stesso affinché disponga l’attuazione di quanto necessario e 

invita il Presidente a formalizzare il rapporto convenzionale con l’avv. VISCARDI.  

PUNTO 6 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 7 
In ottemperanza alle disposizioni riguardanti la privacy viene omessa la trattazione. 

PUNTO 8 

Il Presidente relaziona al Consiglio sui seguenti argomenti: 

1) Congresso di Palermo, pagamento quote entro il 30 aprile prossimo e prenotazione alberghiera per i partecipanti. Il 

Consiglio delibera di affidare l’onere al Consigliere MAGLIO che relazionerà al prossimo Consiglio. 

2) CertIng. E’ partita la fase sperimentale a luglio ci sarà quella a regime. Il Consiglio delibera di affidare il 

monitoraggio al Consigliere MASI. 

3) Consiglio di Disciplina. Su richiesta di alcuni componenti del Consiglio di Disciplina è stato richiesto all’avv. 

Benedetto DE MAIO, noto penalista di Avellino e  già componente del Consiglio di disciplina regionale degli Avvocati, 

di produrre una proposta economica di consulenza. Lo stesso ha esteso anche alla Commissione Tariffa. Il Consiglio 

prende atto e approva dando mandato al Presidente di avviare il rapporto con lo stesso Avv. DE MAIO. Con l’occasione 

si delibera di sottoporre al parere dell’avv. DE MAIO la nota prot. nr. 169 del 25/02/2016 del Consiglio di Disciplina 

afferente la prescrizione dell’azione disciplinare. 

4) Informativa sulla relazione finale per la corresponsione del saldo degli incentivi economici previsti dal C.C.I. del 

07/09/2015. Il Consiglio approva il documento e da mandato al Presidente di ottemperare agli atti successivi. 

5) Il Presidente informa circa la richiesta di preventivi inviata a tutti gli alberghi di Avellino e zone limitrofe dotati di 

adeguate sale seminariali e convegnistiche  al fine di avere una quotazione per i prossimi appuntamenti formativi. Il 



  

Consiglio prende atto e delibera di affidare l’organizzazione degli eventi in funzione delle offerte economiche, della 

rilevanza e tenendo infine conto anche del criterio di rotazione nel caso di indisponibilità delle sale più convenienti 

economicamente. 

PUNTO 9 
In relazione all’entrata in vigore del regolamento per esperti settoriali, membri di commissioni e collaudatori, ed in 

considerazione dell’imminente entrate in vigore del nuovo codice degli appalti che introdurrà importanti modifiche in 

tema di commissioni giudicatrici di appalti pubblici e contratti di concessione, il Presidente propone di prorogare il 

periodi transitorio del nuovo Regolamento di ulteriori tre mesi, il Consiglio approva all’unanimità, dando mandato alla 

Segreteria di pubblicare specifica informativa sul sito istituzionale dell’Ordine e attraverso e-mail agli iscritti. 

Il  presente verbale viene chiuso alle 19.00. 

Il presente Verbale è redatto ai sensi dell’art. 13 del vigente Regolamento delle attività del Consiglio e, quindi, le 

deliberazioni del Consiglio sono immediatamente esecutive e valide. 

  

 

   IL SEGRETARIO IL PRESIDENTE 

    (ing. Antonio PISANO)  (ing. Antonio FASULO) 


